
Siracusa.  Un  appello  per
illuminare l'Isola dei Cani.
"Questione di sicurezza"
“Bisogna mettere in sicurezza per la navigazione l’Isola dei
Cani. Per i diportisti rappresenta sempre un pericolo”. E’
l’appello che il presidente dell’associazione “Per la città
che  vorrei”,  Sergio  Pillitteri,  rivolge  agli  organi
competenti.  L’Isola  dei  Cani  è  un  caratteristico  scoglio
affiorante “e non illuminato secondo le normative vigenti”,
spiega Pillitteri.
Gli addetti del settore diportistico manifestano disagio “e
non è pensabile non interessarsi alla sicurezza dei siracusani
e non in transito nel nostro porto, quando basterebbe davvero
poco”, aggiunge il presidente dell’associazione.
“Invieremo  una nota scritta a tutti gli organismi competenti
in materia di politiche e sicurezza del mare. Confidiamo nel
senso di responsabilità”, conclude Pillitteri.
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